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Text und Begründung    
 
Der FC Winterthur beantragt neben der Lizenz für die Challenge League auch eine für die 
Super League, für den Fall, dass der FC Winterthur sportlich den Aufstieg in die höchste 
Spielklasse schaffen sollte, in der im Februar beginnenden Rückrunde. Zentrale Vorausset-
zung hierfür sind bauliche Massnahmen auf der Schützi respektive eine Absichtserklärung 
der Stadt Winterthur dazu. Ab der Rückrunde 2007/ 2008 überträgt das Schweizer Sport-
fernsehen auf Star TV jeweils montags ein Spiel aus der Challenge League. Voraussetzung 
dafür ist eine geeignete Flutlichtanlage, über die die Schützenwiese zurzeit offenbar noch 
nicht verfügt. 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Ist der Stadtrat oder das Sportamt im Kontakt mit den Vereinsverantwortlichen des 
FC Winterthur bezüglich Super League- und TV –Tauglichkeit der Schützenwiese? 

2. Welche baulichen Massnahmen sind notwendig und wie hoch sind die Investitionen, 
damit die Schützi die Kriterien für die Super League erfüllt? 

3. Wie sieht der Zeitplan für die Sanierung der Schützenwiese generell aus? Gibt es 
die Absicht, entsprechende bauliche Massnahmen vorzuziehen? 

4. Ist der Stadtrat bereit, die für die Super League Lizenz notwendige Absichtserklä-
rung abzugeben? 

5. Welche Investitionen im Bereich Flutlichtanlage sind notwendig, damit auch Heim-
spiele des FC Winterthur übertragen werden können? 

6. Ist der Stadtrat bereit, diese Investitionen zu tätigen, damit schon ab der Rückrunde 
2007 / 2008 Live Übertragungen aus der Schützenwiese möglich sind? 

  
 
 
 
 


